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Es scheint, als wäre der Kanzler vernünftig in Münchberg. Das kann unser Vorteil sein.

Nein, aber die Situation zeigt uns auf, wie weit unsere eigenen Streitkräfte hinterherhinken.
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